

En su virtud, este Ministerio para las Administraciones Públicas, de conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución, 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y demás preceptos concordantes de la vigente Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto la publicación de dicho fallo en el «Boletín Oficial del Estado», para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos de la mencionada sentencia.

Lo que digo a VV. II.

Madrid, 12 de febrero de 1996.—P. D. (Orden de 11 de septiembre de 1992, «Boletín Oficial del Estado» del 22), el Subsecretario, Manuel Ortells Ramos.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Directora general de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado.

4433

ORDEN de 12 de febrero de 1996 por la que se dispone la publicación para general conocimiento y cumplimiento, del fallo de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en el recurso contencioso-administrativo número 204/1994, promovido por doña María Pilar Tórtola Herrero.

La Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, ha dictado sentencia, con fecha 7 de septiembre de 1995, en el recurso contencioso-administrativo número 204/1994, en el que son partes, de una, como demandante doña María Pilar Tórtola Herrero y de otra, como demandada, la Administración General del Estado, representada y defendida por el Abogado del Estado.

El citado recurso se promovió contra la resolución del Ministerio para las Administraciones Públicas, de fecha 20 de enero de 1994, sobre cuantía de los trienios perfeccionados en distintos Cuerpos o Escalas.

La parte dispositiva de la expresada sentencia contiene el siguiente pronunciamiento:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña María Pilar Tórtola Herrero contra la resolución que denegó su petición por la que interesaba percibir la totalidad de los trienios en la cuantía correspondiente al grupo actual de pertenencia, debemos declarar y declaramos que dicha resolución es ajustada a Derecho; todo ello sin hacer expresa imposición de costas.»

En su virtud, este Ministerio para las Administraciones Públicas, de conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución, 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y demás preceptos concordantes de la vigente Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto la publicación de dicho fallo en el «Boletín Oficial del Estado», para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos de la mencionada sentencia.

Lo que digo a VV. II.

Madrid, 12 de febrero de 1996.—P. D. (Orden de 11 de noviembre de 1992, «Boletín Oficial del Estado» del 22), el Subsecretario, Manuel Ortells Ramos.

Ilmo. Sr. Subsecretario.

MINISTERIO DE CULTURA

4434

RESOLUCION de 8 de febrero de 1996, de la Secretaría General Técnica, por la que se da publicidad al Convenio suscrito entre el Ministerio de Cultura y la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, modificando el anexo al Convenio de Gestión de Bibliotecas de Titularidad Estatal suscrito el 24 de septiembre de 1984, por cambio de ubicación de la sede de la biblioteca pública del Estado en Murcia.

Habiéndose suscrito entre el Ministerio de Cultura y la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia el Convenio de modificación al anexo del Convenio de Gestión de Bibliotecas de Titularidad Estatal, de 24 de

septiembre de 1984, por cambio de ubicación de la sede de la biblioteca pública del Estado en Murcia, y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 8 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, procede la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de dicho Convenio, que figura como anexo a esta Resolución.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Madrid, 8 de febrero de 1996.—La Secretaria general técnica, María Eugenia Zabarte.

ANEXO

En la ciudad de Murcia a 2 de febrero de 1996, reunidas las excelentísimas señoras doña Carmen Alborch Bataller, Ministra de Cultural, y doña Cristina Gutiérrez-Cortines Corral, Consejera de Cultura y Educación de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, para proceder a la modificación del Convenio entre el Ministerio de Cultura y la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia sobre gestión de bibliotecas de titularidad estatal, suscrito el 24 de septiembre de 1984.

MANIFIESTAN

Que en el anexo del Convenio anteriormente citado consta como sede de la biblioteca pública de titularidad estatal de Murcia el inmueble sito en la calle Alfonso X el Sabio, 7.

Al amparo de lo dispuesto en la cláusula cuarta del mismo, el Ministerio de Cultura, de acuerdo con los órganos competentes de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, ha considerado conveniente trasladar la sede actual de la biblioteca pública del Estado en Murcia al edificio situado en la avenida Juan Carlos I, sin número, de Murcia, cuya titularidad pertenece al Estado, con la finalidad de atender al mejor funcionamiento de dicho servicio público.

Por lo expuesto, conviene formalizar dicho cambio de sede conforme a las siguientes cláusulas:

Primera.—Se acuerda trasladar la biblioteca pública de Murcia de su sede actual, en la calle Alfonso X el Sabio, 7, al inmueble situado en la avenida Juan Carlos I, sin número, cuya titularidad conservará el Estado.

En consecuencia, queda modificado el anexo del Convenio entre el Ministerio de Cultura y la Comunidad Autónoma de la Región Murcia, sobre gestión de bibliotecas de titularidad estatal, formalizado con fecha 24 de septiembre de 1984 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de enero de 1985), sustituyendo la referencia a calle Alfonso X el Sabio, 7, que consta en el mismo, por la avenida de Juan Carlos I, sin número.

Segunda.—Realizado el traslado, los locales del edificio de la calle Alfonso X el Sabio, 7, quedarán a disposición del Estado (Ministerio de Cultura).

Tercera.—El régimen de gestión y los compromisos establecidos por las partes firmantes del Convenio de Gestión de Bibliotecas de 21 de septiembre de 1984, no se modifican ni alteran por el cambio de sede.

La Ministra de Cultura, Carmen Alborch Bataller.—La Consejera de Cultura y Educación, Cristina Gutiérrez-Cortines Corral.

MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES

4435

RESOLUCION de 31 de enero de 1996, de la Subsecretaría, por la que se da publicidad al programa de sorteos del cupón de la Organización Nacional de Ciegos Españoles para el primer trimestre del año 1996.

El Acuerdo del Consejo de Ministros de 22 de diciembre de 1995 determina los elementos esenciales del régimen de los sorteos del cupón de la Organización Nacional de Ciegos Españoles (ONCE), ordenando a su vez, en su acuerdo cuarto, la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» la cantidad a emitir, el porcentaje que se destine a premios, la distribución de los mismos y la fecha de celebración de los sorteos.

Por su parte, el Real Decreto 358/1991, de 15 de marzo, por el que se reordena la Organización Nacional de Ciegos Españoles, establece en